

Helmar Ostermeier neuer Konrektor an der VS Mammig

Seine Schwerpunkte: Hauptschulinitiative und der Musikunterricht

Mammig (li) Mit Helmar Ostermeier hat die Volksschule Mammig pünktlich zum Schulanfang einen würdigen Nachfolger für den bisherigen Konrektor Christian Ehrenreich bekommen. Darüber zeigte sich die Rektorin Maria Maier sehr erfreut. Der 37-jährige Helmar Ostermeier war zuletzt sieben Jahre an der Hauptschule Landau/Isar tätig.

Vor dem Tor des Bayerischen Waldes - nämlich in Deggendorf ist der "Neue" zuhause. Helmar Ostermeier ist verheiratet und seit August stolzer Vater. Der künftige Konrektor der Volksschule Mammig begann seine Schulleiter-Karriere mit dem Lehramtstudium für Hauptschule an der Universität Passau. Danach erlernte er zwei Jahre in Röhrnbach/Landkreis Freyung-Grafenau als Lehramtsanwärter den verantwortungsvollen Beruf des Lehrers. Nach dem erfolgreichen Abschluss des zweiten Staatsexamens verschlug es ihn nach Obing im Landkreis Traunstein/Oberbayern. Dort wirkte er als Lehrer, bis er wieder nach Niederbayern zurückversetzt wurde. Sieben Jahre lang unterrichtete er an der Hauptschule Landau a.d.Isar. Zu Beginn des neuen Schuljahres wurde Helmar Ostermeier von der Regierung von Niederbayern an die Volksschule Mammig als neuer Konrektor berufen. Sein Vorgänger Christian Ehrenreich wechselte zur Hauptschule Landau, wo er seine Position als Konrektor beibehält.

Helmar Ostermeier freute sich über den offenen, herzlichen Empfang und den guten Start an der Volksschule Mammig. Als Klassenleiter führt er die 8.Klasse.

Der engagierte Lehrer und Musiker hat sich vorgenommen, nicht nur Noten auf Leistungen zu geben, sondern auch mit Noten neue Impulse für das Schulleben zu geben. Er spielt Klavier und ist seit 12 Jahren begeisterter Chorsänger beim Landestheater Niederbayern. Weiter ist der neue Mamminger Konrektor Fachberater für Musik im Schulamtsbezirk Dingolfing-Landau, der darüberhinaus auch noch die Lehrerband an der Hauptschule Landau leitet. Diese vielfältigen musikalischen Fähigkeiten möchte er an die Schüler weitergeben und den Musikunterricht neu beleben. Dies befürwortet Rektorin Maria Maier sehr. Studien zufolge ist nachgewiesen, dass die Musik, das Musizieren und Musikunterricht sich positiv auf die Lernfähigkeit und Intelligenzentwicklung der Kinder und Jugendlichen auswirkt.

Desweiteren engagiert sich Helmar Ostermeier bei der Umsetzung der Hauptschulinitiative. Zusammen mit der HS Landau erprobt er die Modularisierung von Kunst und Musik in der 7. Jahrgangsstufe.

Bürgermeister und derzeit amtierender Landrat Georg Eberl aus Mammig, sowie Bürgermeister Gerald Rost aus Gottfrieding überbrachten dem frischgebackenen Konrektor die besten Glückwünsche : "Wir freuen uns, dass die Volksschule Mammig einen so qualifizierten, aufgeschlossenen Schulmann bekommen hat, der mit viel Wissen und guten Ideen die Schüler/innen zum Lernen anspricht", sagte VG-Vorsitzender Eberl, der gleichzeitig als Lehrer an der VS Mammig ein Kollege von ihm ist.

Helmar Ostermeier bedankte sich für die wohlgemeinten Worte der Bürgermeister: "Ich habe Respekt vor dieser neuen Herausforderung und ich bin mir der Verantwortung sehr wohl bewusst, kann aber jetzt schon sagen, dass ich mich in Mammig sehr wohl fühle", versicherte er.

Evi Lichtinger

BU: von links: Gerald Rost, Maria Maier, Helmar Ostermeier, Georg Eberl